



Au bout de l'impasse du Bois-Fleuri vit Madame Marceline.
Ses journées sont réglées comme du papier à musique :
une tasse de thé au réveil lui donne le *la*.



Le matin elle fait ses courses, l'après-midi elle bavarde avec ses amies,
et le soir, après son bain moussant, Madame Marceline se faufile
sous la couette avec un bon roman d'aventures.



Un jour, alors qu'elle regarde par sa fenêtre,
un grand oiseau blanc se dessine à l'horizon.

Il fait trois tours dans le ciel,

plane au-dessus des toits,

croasse...

... et se pose.

- 
- Au secours ! crie Madame Marceline, horrifiée.
– Cra cra ! répond le pélican.



Prise de panique, Madame Marceline se met à courir dans tous les sens.
Elle essaye de se débarrasser de l'importun par tous les moyens,
mais rien à faire !

Le pélican a trouvé,
au beau milieu de ses cheveux,
une place très confortable :
à quoi bon aller ailleurs ?

